



VII ESCUELA DE VERANO DE RIESGO VASCULAR BAEZA 2013

Estimado compañero:

Permíteme que como Coordinador del Curso te dé la bienvenida a nuestra VII Escuela de Verano de Riesgo Vascular.

La Sociedad Andaluza de Hipertensión arterial y Riesgo Vascular, tiene dentro de sus fines el promover la formación, difusión y conocimientos de los temas relacionados con la Hipertensión arterial y los factores de Riesgo vascular y es por ello que organiza en el marco de la Universidad Internacional de Andalucía este curso dirigido a aquellos médicos interesados en el estudio de la Hipertensión arterial y los Factores de riesgo vascular.

Este Curso ha sido acreditado en la edición anterior por la Agencia de Calidad Sanitaria de la Conserjería de Salud de la Junta de Andalucía, estando la convocatoria actual pendiente de acreditación. Se expedirá al finalizar el mismo el correspondiente diploma acreditativo.

El Curso tiene unas actividades no presenciales que se conforman con tres casos clínicos y unos artículos, que podéis consultar en el enlace adjunto (<http://www.sahta.com/VIIconcursoverano/>) así como el programa del mismo.

Estos casos debéis de desarrollarlo en vuestro domicilio y contestar los test que os adjunto, no es preciso que lo remitáis, dado que posteriormente como actividad presencial los casos serán expuestos y discutidos en plenario

Igualmente os adjunto un test inicial de valoración que este si debéis de remitirme a la siguiente dirección de correo: antonio.liebana@ono.com

En los próximos días tendremos ocasión de compartir, en una ciudad tan bella como Baeza, unas horas en común, que aumentará nuestros conocimientos sobre este apasionante campo del Riesgo Vascular, y sin duda serán también el inicio de una larga y fructífera amistad.

Hasta entonces un afectuoso saludo a todos

El coordinador

Antonio Liébana Cañada